



# "L'ORANIE CYCLISTE"

COURRIER : J.-M. BARROIS

13008 MARSEILLE

N° 18      J U I N 1 9 7 9

SPECIAL LYON TRAMOYES ( RETROUVAILLES du 10.06.79 ).

## ONT POINTE SUR LA LIGNE DE DEPART :

ABAD Vincent - AMOROS Edgar - ANGLES Henri - ANDREO  
Jean-Paul - ANDREO Joseph - ARCHILLA Jean-Claude - BARROIS Jean-Marie -  
BEDIN Guy - BLASCO José - BLASCO Raymond - CAPUTO François - CARILLO  
Claude - CATABARD Nicolas - CAUDAL Raymond - CHINCHILLA Fernand - DALMEDO  
Armand - DEFUENTES François - DUMESGES Jules - ESCALES René - ESCANEZ  
François - ESCUDERO Pierre-Paul - ESTRELLA Robert - FANGEAU Pierre -  
FERNANDEZ Marcel - FERRER Emmanuel - FIGARI Gilles - FONT Antoine -  
GALVAN Joseph - GALVAN Lucien - GIMENEZ Antoine - GIMENEZ Paul - GIMENEZ  
Pierre - GIMENO Fernand - GIUSTINIANI Michel - LOPEZ Claude - LOPEZ Joseph  
MANCHON François - MARTINEZ Jean-Vincent - MAS Raphaël - NADAL Jean -  
NIETO Robert - PALMA Jean - PASTOR Antoine (Père) - PEREZ Robert -  
POITOU Roger - ROBLES Grégoire - ROBLES Michel - ROCAMORA René - RODRI-  
GUEZ Antoine - RUIZ Antoine - RUIZ François - RUIZ Jean - SABATIER Syl-  
vain - SAEZ Jean - SEGURA Jules - SERRANO Joseph - SILES René - SOLEIL-  
LANT Paul - SOLER Michel - SORO Fernand - TROUVE Edouard - VIVES Pierre  
VALDES Félix - MERCIER Maurice .

Notre ami François DEFUENTES a pu dénombrer 145 person-  
nes. Personnellement, j'ai ajouté 7 personnes à sa liste. Ces 7 personnes  
représentent facilement une vingtaine de parents ou amis, ce qui nous  
amène aux environs de 200, car il faut penser aux éternels étourdis, qui  
ne se sont pas manifestés sur place... mais qui peuvent le faire par  
courrier....

LYON TRAMOYES : LA RANDONNEE CYCLISTE....LYON TRAMOYES : RANDONNEE CYCLISTE

GRANDE VICTOIRE de Félix VALDES.....

et TRIOMPHE de la J.S.S.E.....

La "randonnée" des 3 èmes RETROUVAILLES consistait à parcourir 56 km ( 4 tours du circuit de Tramoyes).Le circuit,sensiblement moins dur que celui de Fontvieille,était parfait pour une telle manifestation.Le vent ajoute son piquant mais la température quasi idéale ( soleil qu'en fin de parcours ) rendit agréable cette "promenade".

Le I er tour est parcouru à moyenne allure ...mais soutenue.Seule une crevaison de l'organisateur en chef Joseph ANDREO est à signaler.Bien revenu dans le peloton et bien couvé dans la dernière côte par Fernand SORO,il passera la ligne, en tête.

Dès le début du 2 ème tour,Michel GIUSTINIANI démarre et occupe le commandement pendant 3 kilomètres.La violence de son démarrage a fait exploser le peloton.Avec la complicité du vent,Jean-Vincent MARTINEZ et Paul GIMENEZ lui succèdent en tête.Jean-Marie BARROIS,seul, fait la jonction juste avant les Echets.L'affaire est alors jugée sérieuse et les gros bras du peloton vont prendre l'affaire en mains.Les Trois sont rapidement repris et seul Jean-Vincent MARTINEZ insiste.A dix mètres devant le peloton,il sera le seul à répondre immédiatement au contre fulgurant de Félix VALDES.Dans la longue montée sur Tramoyes, Michel GIUSTINIANI, puis Fernand GIMENO se dégagent du peloton...et le quatuor ainsi formé va foncer à toutes pédales,l'entente régnant immédiatement,les 4 hommes précités appartenant à la J.S.S.E. !

Dans le troisième tour,contre-attaque de Paul GIMENEZ fils qui passera sur la ligne,follement encouragé,avec quelques secondes de retard sur les premiers.Malheureusement,seul contre le vent,le dernier de la dynastie des GIMENEZ ne peut combler l'écart.Derrière,la sélection se fait dans les petites grimpettes,mais l'entente ne règne pas et aucune poursuite digne de ce nom n'est organisée.Les échappés ont beau jeu de creuser,puis de maintenir l'écart.

Au début du 4 ème tour,Paul GIMENEZ Père et Jean-Marie BARROIS partent en contre-attaque.Les rescapés du peloton réagissent violemment.La passe d'armes est courte mais elle est la cause de la perte de Paul GIMENEZ fils qui est repris au Mas Rillier.Victime de sa trop grande prodigalité,le cadet marseillais est alors lâché,de même que Gilles FIGARI et Jean RUIZ la gazelle,assez impressionnant jusqu'à ce moment là.Il est certain que Jean RUIZ a fait l'admiration des nombreux spectateurs placés aux points stratégiques du parcours et il est normal qu'un coup de chapeau spécial lui soit tiré !

A l'avant,les quatre ne lésinent pas.Félix VALDES et Michel GIUSTINIANI sont les plus entreprenants.Fernand GIMENO,qui est le seul à ne plus courir en compétition des quatre montre l'étendue de sa classe....Jean-Vincent MARTINEZ commence à payer ses efforts.A l'attaque du dernier kilomètre,pour prévenir toute surprise,Félix VALDES prend résolument la tête,vire légèrement détaché et gagne sans problème la randonnée de ces 3 èmes RETROUVAILLES.Le succès de la JSSE est total, 4 hommes aux quatre premières places et la satisfaction du Président ANGLES fait plaisir à voir.Le sprint du peloton est gagné par Guy BEDIN après qu'une tentative de Pierre VIVES ait été anihilée par Paul SOLEILLANT et Maurice MERCIER.

CLASSEMENT : I er VALDES 2 ème GIUSTINIANI 3 ème JV MARTINEZ  
4 ème F. GIMENO ,tous dans le même temps - 5 ème BEDIN  
6 ème BARROIS,puis SOLEILLANT,GIMENEZ,VIVES,Pierre GIMENEZ,Maurice MERCIER,etc,à environ une minute des premiers.(la caméra n'ayant pu fonctionner,le classement est incomplet.Aux coureurs de le compléter.Merci).

LYON TRAMOYES...LYON TRAMOYES...LYON TRAMOYES...LYON TRAMOYES...LYON...

COMMUNIQUES de PRESSE : Un communiqué de presse avait été envoyé aux principaux journaux de la région parisienne et de province. Nous avons pu lire ceux de "L'Officiel du Cycle" qui a repris le sigle de l'Oranie Cycliste, "la Provence Cycliste", "Le Méridional", "Le Dauphiné Libéré", "Le Midi Libre", "La Tribune de Montélimar". Félicitons René LAUGIER pour son initiative, donnant un texte personnalisé avec son nom et adresse aux journaux de sa région. Nous remercions les rédacteurs en chef qui ont eu la gentillesse de passer ces communiqués et nous nous excusons sincèrement auprès de ceux que nous avons omis de citer.

DISCOURS : Nous espérons vous passer dans le numéro de SEPTEMBRE-OCTOBRE les textes des discours de M. DUMESGES (avant le départ de la randonnée et après le repas) et de Joseph ANDREO.

MINUTE de SILENCE : Une minute de sience a été observée avant le départ de la randonnée en mémoire de Georges LESTOURNEAUD et de tous nos amis décédés ces dernières années.

MAILLOTS et SURVETEMENTS : Ont reçu à TRAMOYES ou par PTT, un maillot "ANCIENS d'ORANIE" : SEGURA, TAPIA, SARAGOZI, CAMO, MERCIER, NADAL, CLEMENTE, soit encore une quinzaine de maillots.

A la demande générale, d'autres maillots vont être commandés. Le maillot 75 Frs + 2 Frs pour l'emballage + les frais d'expédition. Pour être ajouté à la liste, il suffit d'écrire à Barrois avant le 15 juillet. Merci

Maillots commandés à Tramoyes ou depuis Tramoyes : MAS Raphaël 2 n° 3 - I n° 5 -

MANCHON François I n° 4 - ABAD Vincent I n° 5 - ESCALES René I n° 5 - GIUSTINIANI Michel I n° 5 - MORALEDA Jean 2 n° 3 - PASTOR Antoine de Marseille 3 n° 4.....(j'attends les autres commandes)

SURVETEMENTS : Après visite au fournisseur, nous pouvons vous faire savoir que des survêtements, sur le même modèle que les maillots peuvent être préparés, dans les mêmes conditions financières. Commandes à faire avant le 15 juillet.

Maillots et survêtements seront envoyés à la mi-septembre, quand tout le monde sera rentré de vacances.

AUTOCOLLANT : L'autocollant ANCIENS d'ORANIE LYON 1979 est à réclamer par tous ceux qui n'étaient pas à TRAMOYES.

.....  
Comme l'explique le Président ANDREO par ailleurs, la note Restaurant (le repas était excellent) dépasse de 380,00 Frs les rentrées. Ces 380 Frs correspondent à 45 apéritifs, 15 eaux, 5 vins et 20 cafés. Il n'est pas interdit aux consommateurs d'aider la caisse à "éponger" cette dépense imprévue.

DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES..

VAIDES Félix  
MORALEDA Jean  
GIUSTINIANI Michel

18250 SAINT-DOULCHARD

GALVAN Lucien  
SORO Fernand

38130 ECHIROLLES.

SAEZ François  
LAMPSON Paul -  
ESCALES René -

26100 ROMANS  
- 94100 SAINT-MAUR des FOSSES  
54650 SAULLES  
38000 GRENOBLE

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...

Jean SARAGOZI... "Avant tout, permets moi de te remercier. L'Oranie Cycliste m'a rappelé beaucoup de souvenirs. Je vois que la plupart d'entre vous êtes restés en contact avec le vélo. J'ai tout laissé tomber mais je vais m'y remettre car je commence à avoir de la "pantcha". Pour les retrouvailles, il me sera impossible d'être parmi vous car en ce moment j'ai beaucoup de travail. Je suis chef d'atelier dans une usine d'embouteillage Orangina. Je suis marié et j'ai trois enfants (9, 8 et 6 ans). Je me suis installé définitivement à Perpignan, après avoir passé 7 ans au Gabon. Je ne suis là que depuis 9 mois ! J'ai vu que CASAS est dans le coin.... Transmets toutes mes amitiés aux Anciens d'Oranie...."

Antoine FONT... "Dans un mois et demi, j'aurai le grand plaisir de vous accueillir à Tramoyes. Dimanche passé, nous avons fait le circuit avec Emmanuel FERRER et son fils François. Le cadre est très joli et j'espère que tous les Anciens en garderont un bon souvenir..."

Joseph MAS..... "Je reçois toujours l'Oranie Cycliste et je la lis avec attention. C'est un grand plaisir d'avoir des nouvelles de la grande famille. Cela me rappelle le bon temps, les bons moments ..et aussi notre jeunesse. A mon grand regret, je ne pourrais assister aux Retrouvailles, ma petite fille faisant sa communion ce jour-là. Je suis navré de ne pas être parmi vous ce jour-là, cela m'aurait permis de retrouver mes anciens adversaires mais camarades et amis..."

Armand DALMEDO.. "Je t'écris ces quelques lignes pour te dire la joie que j'ai eue en retrouvant notre Président M. DUMESGES, de passage dans notre région. J'espère être parmi vous à Tramoyes... Mes meilleures amitiés aux Anciens d'Oranie..."

.....APRES TRAMOYES.....

François MANCHON... "Nous avons passé une excellente journée entre amis et connaissances. J'en ai apprécié le bon déroulement.. et le dévouement du Président, d'Andréo, de Defuentès, de toi-même, etc.... J'espère bien que nous nous reverrons l'an prochain à Toulouse..."

Joseph ANDREO... "La fête est terminée. Tout le monde est rentré chez lui, bien, je l'espère. J'espère que le parcours a plu à tout le monde, ainsi que le repas. Le menu était de qualité et copieux de l'avis de tous. Malheureusement, il y a eu des suppléments dont je te joins la facture. M. Dumesges, Defuentès (Barrois aussi) sont d'accord pour le remboursement de ces 380,00 Frs sur la caisse de l'Oranie Cycliste. Je ne sais si les autres années tu t'es trouvé confronté à pareil problème ...qui arrive souvent paraît-il ! Mon meilleur souvenir à tous les Anciens d'Oranie..."

Louis GARCIA... "C'est avec beaucoup de peine que je crois vous annoncer la triste nouvelle, que peut-être vous connaissez déjà. Je l'ai lue dans Amitié, le petit journal de l'Abbé Lafourcade, N° 122 de mai 1979. Voici le texte de ce faire-part : Damien DIAS, officier en retraite, est décédé le 4 avril dans sa 77<sup>ème</sup> année. L'inhumation a eu lieu le 8 avril à St Loup de Saintonge, dans le caveau familial. Adresse de ses enfants : M et Mme Roger DIAS, les Résidences B 3 - Le Bordelet 30200 BAGNOLS sur CEZE.... Qu'il repose en paix car pour ma part, j'ai beaucoup de peine et le coeur bien serré. Nombreux seront les amis de l'Oranie Cycliste (surtout les vieux) à partager avec tristesse le départ de notre bon ami Damien...."

Sur vos tablettes, dès aujourd'hui....

Dimanche 8 JUIN 1980	:	TOULOUSE	4 <sup>èmes</sup> RETROUVAILLES
?		NIMES	5 <sup>èmes</sup> RETROUVAILLES

DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES...DES ADRESSES..

( suite de la page 3 )

BENAYOUN Georges - 58130 ECHIROLLES.  
CAPUTO François -

VENZAL Raymond - 13011 MARSEILLE  
34510 FLORENSAC

Avec l'ORANIE CYCLISTE de Sept-Oct vous sera envoyé l'annuaire mis à jour des adresses. C'est le moment de faire parvenir les adresses en votre possession, les corrections, les n° de téléphone.

Participez au MONTAGE PHOTOGRAPHIQUE LYON TRAMOYES 1979 en envoyant des photos prises au cours de cette réunion, soit déjà développées, soit les diapositives. Merci.

DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...DES NOUVELLES DE...

Edmond MELLINA ....: " J'ai attendu le plus longtemps possible avant de prendre la plume, espérant qu'en dernière minute je pourrai tout de même prendre la route et être présent à Tramoyes. Hélas, mille fois hélas, cette année encore, je ne serai pas de la fête, le mariage d'amis d'Aïn Témouchent (le pays d'Hernandez et de Cabello) venant contrecarrer mes projets. Je te demande d'être mon interprète auprès de toute notre famille pour lui transmettre mon meilleur souvenir et tous mes souhaits pour une belle journée. Au cours d'une de mes sorties dominicales, j'ai eu l'occasion de rouler avec Dédé DARRIGADE. Pendant quelques kilomètres, nous avons eu l'occasion de parler de Tours d'Algérie, de Critériums de l'Echo d'Oran. Il en parle souvent avec Louison et Jean BOBET qui, eux aussi, sont installés à Biarritz. Il m'a parlé des coureurs d'Algérie et il aimerait avoir l'adresse de MOLINES (Avis à tous les Anciens, qui a l'adresse de Molinès ? A trouver avant Tonio la Tchatche, l'honneur oranais est en jeu...)...."

Paul LAMPSON....: C'est un métropolitain, marié à une oranaise. Il a couru avec certains d'entre nous en 58/59 alors qu'il était militaire à Oran. Il n'a pas du garder un si mauvais souvenir de nous ôtres,.... il a lu "L'Officiel du Cycle " et il a téléphoné. Merci Paul. Un fils à accompagner à Grenoble aux Championnats de France Universitaires l'a empêché d'être avec nous à Tramoyes. Ce n'est que partie remise.... Il transmet son amical souvenir à tous les anciens et en particulier à MM Dumesges et Yvars, Félix Valdès et Fernand Gimeno...

René LAUGIER....: "Dimanche dernier, je ne t'ai plus revu l'après-midi car j'ai du repartir assez tôt, mon fils cadet étant mal fichu et fiévreux. Dans l'ensemble ces 3 èmes retrouvailles se sont bien passées et cela nous a permis de retrouver ceux qui n'avaient pu venir. J'ai trouvé le circuit bien équilibré avec une bosse dans chacun des côtés du triangle. Avec le vent qui soufflait dans le secteur reliant Tramoyes, ce n'était pas de la tarte pour ceux qui comme moi étaient un peu distancés. J'ai roulé en compagnie de Robert PEREZ et de NADAL et quelques uns que ton peloton a largué aux 3 ème et 4 ème tours. Ma femme a pris de nombreuses photos du départ et au cours de la ronde. Elle pense avoir pris l'arrivée avec le sprint victorieux de Félix (Michel SOLIER a également réussi cette photo. Le choix sera fait sur la photo la plus nette. Le sprint BEDIN-BARROIS est également bon. Si elles sont réussies, je te les ferai parvenir pour l'album de famille (tirages sur papier sont préférables mais j'accepte les diapos, mer LAUGIER termine sa lettre en faisant des suggestions pour les 4 èmes RETROUVAILLES. Il sera toujours temps d'en reparler....

PROCHAIN NUMERO : SEPTEMBRE-OCTOBRE